

Aus dem Winterschlaf nach Oberrohrdorf

Der Bauwagen der MOJURO – offene Jugendarbeit Rohrdorferberg bietet den Kindern und Jugendlichen aus Oberrohrdorf vom 25. April bis 27. Juni einen mobilen Treffpunkt.

Die Sonne scheint, die Tage werden länger, die Blumen strecken die Köpfe aus der Erde. Das kann nur eines heissen: Die Bauwagensaison beginnt wieder! Im Jahr 2024 wird der Bauwagen zwischen den Frühlings- und den Sommerferien in Oberrohrdorf sowie zwischen den Sommer- und Herbstferien in Bellikon stationiert sein.

Oberrohrdorf

Vom 25. April bis 27. Juni öffnet der Bauwagen jeden Donnerstagnachmittag von 15.00 bis 17.00 Uhr auf dem Schulhausplatz Hinterbächli in Oberrohrdorf seine Türen und bietet den Kindern und Jugendlichen so, ein temporäres Freizeitangebot. Alle ab der 4. Klasse können beim Bauwagen vorbeikommen um Freundinnen und Freunde zu treffen, zu plaudern und an den kostenlosen Aktivitäten teilzunehmen. Auch sind Eltern, Geschwister, Bezugspersonen und Interessierte im und um den Bauwagen herzlich willkommen.

Eröffnungsanlass

Um feierlich in die neue Bauwagensaison zu starten, findet am 25. April zwischen 15.00 bis 18.00 Uhr eine Eröffnungs-Chilbi statt. Bei dieser können die Kinder und Jugendlichen ihre Tricks auf der Hüpfburg zeigen, eine Zuckerwatte schlemmen und verschiedene Spiele ausprobieren.

Zudem werden Ideen und Wünsche für die weiteren sieben Nachmittage gemeinsam auf einem Plakat gesammelt. Anhand dieser Ideen und Wünsche stellt das Team der MOJURO ein abwechslungsreiches Bauwagenprogramm zusammen. So entstehen Aktivitäten ganz im Sinne der Kinder und Jugendlichen. Wer mitbestimmen will, sollte also unbedingt am 25. April vorbeischauen und sich miteinbringen.

Durch eine Spende der aufgelösten Guggenmusik Rohrdorfer Chessler werden die Angebote am Eröffnungsnachmittag ermöglicht. Herzlichen Dank!

Mehr Informationen zum Angebot und zeitnahe Programminformationen sind auf der Homepage www.mojuro.ch, über die «mojuro news app» oder über die Social-Media-Kanäle der MOJURO zu finden.

Die MOJURO ist die professionelle Fachstelle für Kinder und Jugendarbeit in der Region Rohrdorferberg. Sie koordiniert und führt die Kinder- und Jugendarbeit in den Vertragsgemeinden Niederrohrdorf, Oberrohrdorf, Remetschwil, Bellikon und Stetten.